

DIARIO DE

BARCELONA,

Del Lunes 6 de

Julio de 1807.



San Rómulo, Obispo y Mártir. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia parroquial de Santa María del Mar: se reserva á las siete y media.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 4 h. 30 m.; y se pone á las 7 h. 30 m. Su declinacion es de 22 g. 41 m. 24 s. Norte. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 12 h. 4 m. 18 s. Sale la luna á las 6 h. 23 m. de la mañana misma: pasa por el meridiano á la 1 h. 43 m. de la tarde; y se pone á las 8 h. 43 m. de la noche. Y es el 2 de ella.

Dia	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
4 á las 11 de la noc.	18 grad. 6	28 p. 3 l. 1	O. nubes.
5 á las 6 de la mañ.	17	28 2 5	S. E. idem.
5 á las 2 de la tard.	21	28 2 5	E. entrecubierto.

Cumplido de un Hijo á su Madre para felicitarla el principio de año nuevo.

El mas agradable cumplimiento que creo poder tributar á Vmd. en este dia, mi querida mamá, es el darla á conocer que no ignoro el precio del corazon materno, que sé que nada puede suplir por la ternura de una madre, y que estoy persuadido de que en faltando sus cariñosos cuidados, y su saludable direccion, se halla un hijo, singularmente de mi edad, expuesto á dar muchos falsos pasos, y á caer en un abismo de desgracias y de pesares. Esto será testificar á usted que mi corazon no es ingrato á los continuos desvelos que usted se toma para procurar mi felicidad; y creo que el beneficio que se sabe apreciar, es la mayor recompensa del bienhechor. Para amar á usted con todo mi corazon me basta el deseo de ser feliz: y no dudo vive usted persuadida de que para ser docil á sus preceptos, y estar siempre dispuesto á recibir con agrado las sábias amonestaciones de una madre tan buena para mí, no necesito del exemplo del imprudente cordero que da materia al Apólogo que voy á contar; y que espero me haga usted la gracia de escuchar con su acostumbrada indulgencia.

Un tierno corderito fastidiado de estar siempre en su corral quiso hacer un viage y ver el mundo. ¿Qué veo aquí? se decia: siempre los mismos objetos. Si algunas veces se me concede salir, no se me permite jamas hacer mi voluntad. El pastor vela sin cesar para no dexarme hacer lo que constituiria mi felicidad, y aun algunas veces el perro mismo viene á morderme para obligarme á volver al aprisco. Estoy cansado de tanta esclavitud, y quiero en adelante gobernarme por mí mismo.

Es verdad, hijo mio, respondió la oveja su buena madre que lo estaba escuchando, no hay duda que es bastante molesto el estar sujeto á la voluntad ajena: ¿pero no estás seguro aquí? ¿No estás cerca de tu madre? ¿Qué irás á buscar en otra parte, y quien guiará tus pasos? Iré á buscar mi felicidad, respondió el cordero. Quando hacemos nuestra voluntad siempre vamos bien. Su madre le dió sobre esto una buena leccion moral que él no escuchó, porque el tal cordero era de muy indocil cerviz. Ocupado siempre del proyecto de libertad se escapó una noche, en que el pastor mas descuidado que de costumbre habia dexado la puerta entreabierta. Ahora si que está contento; ya puede correr por donde se le antoje. El mundo es grande dixo; adelantemos, y en qualquier parte que vaya, será nuevo país para un pobre cordero que siempre ha estado encerrado. Me hubiera quedado en el corral toda la vida, si hubiese escuchado á la madre oveja. Ella tiene muy buen corazon, pero no tiene espíritu: ella hubiera querido que estuviese siempre cerca de sí como un docil cordero, hallándome ya carnero, y siendo tiempo de ver mundo. ¡Oh! creo haber hecho muy bien en no escuchar mas que á mi razon.

Este cordero de tanto juicio, tuvo al principio un gran miedo, mucho pavor y mucho frio: pero la aurora traxo trás sí al sol, y enténces se creyó mucho mas seguro, y no pensó mas que en divertirse. El rocío de la mañana brillaba sobre las hojas y hebras de la yerba como una multitud de pequeños diamantes. Nuestro cordero entró en un prado que habia allí, y dió mil brincos y cabriolas, comiéndose tanto como le dió la gana. El rocío es perjudicial á los corderos, y miéntras que así se divertia, se preparaba él mismo una grave enfermedad.

Quando se cansó de estar en el prado, el pequeño libertino quiso ir á comer los postres en un campo de trigo vecino. ¡Bueno! dixo el dueño del campo que lo reparó: ciertamente que para vos trabajamos, amiguito mio. Ola, César, anda á recibir y agasajar aquel picaruelo. César, que era un perro de corpulento tamaño, no se lo hizo repetir, y en quatro saltos se halló al alcance de morder los quartos traseros del viandante.

Es facil pensar que nuestro amigo de su libertad, no le aguardaria allí muy quietecito: pero César corria mas que él; y si su amo no lo hubiera llamado probablemente hubiera hecho su almuerzo del pobre cordero. Este imprudente bañado en sangre y jadeando, por haber te-

nido que correr mas de lo que hubiera querido , se tendió muy cansado al pie de un matorral , y empezó allí á echar ménos á su buena madre. Miéntas que se entregaba á aquellas reflexiones que eran ya inútiles , media docena de niños de los mas traviosos de una aldea vecina lo repararon y lo rodearon en un instante. Todos lo querian para sí : el uno le tiraba de la cabeza , otro de la cola , otro de una pata , y otro tirándole de la lana se quedaba con un puñado de ella en la mano.

El pobre cordero creyó hallarse al fin de su vida , y no hubiera tardado á morir á manos de aquellos crueles , si un hombre que los observó , no hubiese ido á librarle de ellos. ¿Cómo , dixo , inhumanos , teneis el valor de hacer padecer así á este pobre animalito ? El cordero miró al hombre de un modo que parecia decir : tened compasion de mí. El hombre lo acarició con una mano , y con la otra hizo ademán de querer pegar á los niños , cuya accion los hizo huir mas que de paso.

(Se concluirá.)

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Hoy , á las doce , en el Salon del Real Palacio , á puerta abierta , presidiendo el Excmo. Sr. Capitan General , con los demas Señores de la Real Junta de Caridad y Encargados de las mesas de subscripcion , se executará el sorteo de la Rifa , que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al Público con papel de 30 del pasado.

Por disposicion del señor Alcalde Mayor de esta ciudad , insiguiendo lo resuelto por el caballero Intendente general de este Ejército y Principado , hoy se ha abierto la subhasta de treinta dias , que finirán el cinco del siguiente Agosto inclusive , de todas aquellas Casas con dos puertas abriendo , la una grande y la otra pequeña , junto con su propio jardin al detrás de ellas contiguo , sitas en esta ciudad y calle nombrada del Hospital , al lado de la de Joseph Llobet y Rcs , Causídico de número y Colegiado de la misma , que fueron y dexó para pios destinos Doña Rosa Soriano y Terrades , vinda del Doctor en medicina D. Joseph Soriano , tasadas en venta en la cantidad de 12,106tt 189 3 ds. , y en renta en la de 401tt 139 1 d.º , todo moneda de arditos y limpia de sus cargas , según por mas extenso consta en las tabas que obran en poder del corredor subhastante Salvador Lletjós , á quien deberán dirigirse los que quisieren ofrecer postura.

*Embarcacion venida al puerto
el dia de ayer.*

De Salem , en 37 dias , el capitán Tomas Chiver , americano , fragata Augustus , con azúcar , pimien-

ta y bacalao , á los señores Stembor y compañía.

Dieta. De 91 sacos de Arróz de Lombardia , á 9tt 139 el quintal , en casa de Francisco Busquets , con-

fitero , en la Puerta Ferrisa , al lado de la fuente : véndese por quintales, @ y medias @ ; y durará hoy , mañana y pasado mañana.

Aniversario. Hoy , día 6 , en la parroquial Iglesia de nuestra Señora del Pino , la Cofradía de nuestra Señora de los Desamparados celebrará en su propia capilla , á las diez de la mañana , un Aniversario en sufragio de las Almas de los dos últimos Reos ajusticiados.

Retornos. En el meson del Alba, calle de los Garders , hay de retorno una Tartana para Rosas , otra para Castellon de Ampurias , otra para Figueras , otra de quatro ruedas para San Feliu de Guixols , dos Calesas y una Tartana para Gerona , y una Tartana para Blanes ó su carrera.

Pérdidas. El que haya encontrado una Caña de India , corta , con el puño de plata , con dos letras iniciales , que habrá unos 14 ó 15 dias que un sugeto la dexó en alguna parte ; y no pudiendo acordarle en que parage la dexó , suplica al que la haya encontrado tenga la bondad de llevarla en casa el bordador de frente San Justo , que darán alguna seña mas , y una competente gratificación.

En la Puerta Ferrisa se ha extraviado un Perro cachorro de presa, de tres meses : si alguno tuviese noticia de él , dará aviso al despacho de este Periódico , donde hallará las señas del dueño , quien despues de dar las que tiene el Perro , gratificará plenamente el hallazgo.

El día 27 del mes último se perdió una Llave , desde la calle de los

Capellans hasta la fuente Trobada: quien la hubiere hallado tenga la bondad de entregarla en la oficina de este Periódico.

Servientes. En casa de la señora Elvira , en la Barceloneta , calle de San Miguel , se dará noticia de un hombre de edad de 25 años , que desea servir en casa de algun señor para la mesa , enseñar á los niños , ó llevarlos al estudio , con tal que se le franqueen las horas para estudiar Cirugia en el Colegio de ella : sabe afeytar , escribir y contar.

Un jóven de edad de 24 años desea su colocacion en clase de ayuda de cámara , escribiente , ú otra cosa decente , aunque sea para ir fuera: se dará razon de él en la librería de Valero Sierra , plaza de San Jayme.

En la librería de Suarez , calle de la Paja , darán razon de un jóven que desea servir , en clase de escribiente ú otra cosa , no tendrá ningun reparo en salir fuera , aunque sea de España : tiene personas de circunstancias que abonarán su conducta.

Teatro. Hoy , á las seis , se representa por la compañía Española, con Superior permiso , la comedia nueva en dos actos , titulada : *El Beato Joseph Oriol* , exórnada con todo su teatro hecho al intento : con el bayle nuevo de medio carácter el Esposo burlado , en el qual saldrá el señor Pedro Campilli restablecido de su enfermedad : en dicho bayle los primeros Baylarines en el primer acto baylarán una gabota francesa , en lugar del patedú , colocando este al fin del dicho bayle , que terminará con una nueva contradanza.

GÓN REAL PRIVILEGIO.

En la Impreata del Diario , calle de la Palma de San Justo , núm. 39.